

# *Le deuil officiel est décrété à Cuba après l'accident d'aviation*

---



La Havane, 19 mai (RHC)- Le Conseil d'État de Cuba a décrété le deuil officiel suite à la catastrophe aérienne survenue hier en début d'après-midi à proximité de l'aéroport international José Martí de La Havane.

Pendant le deuil officiel, qui a commencé à 6 heures du matin aujourd'hui et qui prendra fin à minuit du 20 mai, le drapeau national est en berne dans les édifices publics et dans les institutions militaires.

Des messages de condoléances et de solidarité avec les proches des victimes continuent de parvenir à Cuba de tous les coins du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162616-le-deuil-officiel-est-decrete-a-cuba-apres-laccident-daviation>



**Radio Habana Cuba**